



まきの木

令和4年 5月25日

堀津小学校



▲学校HPへ

学校の教育目標『よく考え あたたかい心で伝え合い たくましくやりきる子』

全校のために進んで働く姿！

新緑もひとときわ鮮やかに感じられるようになりました。プールの修繕の都合で早まったプール掃除でしたが、5,6年生とも全校のために一生懸命頑張ってくれました。

5年生は、プールにたまった泥や落ち葉をバケツで運び出してくれました。水を含んだ落ち葉は結構重いのですが、進んで運んでくれました。完全に水が抜けた小プールの中の落ち葉もきれいに拾って

くれました。6年生は、更衣室や通路の掃除、排水溝の泥を取ってくれました。落ち葉にひそむ昆虫や卵にも動じることなく、黙々と働く姿にたくましさやたのもしさを感じました。

次の日、きれいになったプールの写真を見せながら、みんなが気持ちよくプールに入ることができるのも、このように全校のために身を粉にして働く5,6年生のおかげであることをお昼の放送で全校児童に紹介しました。

「働く」ということは、自分を豊かにするだけでなく、誰かの力になったり役に立ったりすることであり、それが、生きていくための原動力になっていくのだと思います。そして、してもらった時には、心から「ありがとう」と素直に言える子に育ててほしいと願っています。

今年は、水泳指導を行っていきます。水泳運動系は、生命に関わる運動です。実技なしで教えることは、なかなか難しいと考えます。感染症対策や安全対策を十分講じたうえで、安全に無理なく、学習を進めていきたいと思えます。よろしくお願ひします。



3, 4年生交通安全教室

羽島警察署や市の交通安全指導員の方を講師としてお招きし、正しい自転車の乗り方について教えていただきました。

始めに運動場で自転車の乗り方について話を聞いた後、実際に公道に出て自転車に乗りながら学びました。

10月からは、自転車利用者に損害賠償責任保険への加入義務を求める新たな条例が制定される予定です。免許なしで誰もが手軽に利用できる反面、被害者にも加害者にもなり得ることをご家庭でも話していただくとありがたいです。

交通事故防止のシールの寄贈

岐阜羽島地区交通安全協会より歩行者へ一時停止の注意を促すため、地面に貼るシール「ストップマーク」を寄贈していただきました。

早速、東門の前に貼りました。下校時は、登校時と違い気持ちのうえでも開放的になりがちです。一人一人が「交差点では、一度、止まって、左右を確認してから渡る」という意識をもって行動できるようになればよいと願っています。

寄贈していただき、ありがとうございました。

